

Réception officielle pour Mike Chavanne, champion confirmé

La commune de Penthaz a reçu mercredi dernier, dans le cadre des Mérites sportifs qu'elle distribue chaque année, Mike Chavanne, jeune mais déjà fort titré judoka habitant du haut du village, lequel s'est tout récemment classé cinquième des Championnats du monde de la spécialité qui se sont déroulés en octobre dernier à Bangkok.



Bangkok 2008: en huitième de finale, le Français Malitourne (qui se relève à l'arrière-plan) n'a pas pesé lourd face au jeune Suisse!

C'est à ce jour le meilleur résultat obtenu par un sportif suisse junior sur un tatami, et à peu de choses près il aurait pu finir médaillé de bronze, à 18 ans et quelques mois! L'arbitrage ne lui a pas été favorable lors de la demi-finale où il aurait pu obtenir la troisième place, mais cela fait aussi partie des dures lois du sport. De retour au pays, le week-end dernier Mike a victorieusement défendu le titre de champion suisse junior qu'il avait remporté l'an dernier, malgré une grosse fatigue et une blessure interne à un genou. Il va d'ailleurs devoir subir dans quelques jours une petite intervention chirurgicale pour régler ce problème.

Notables, député, syndique, vice-président du Conseil et plusieurs membres de l'exécutif villageois ont souligné dans leurs discours les belles réussites de ce jeune champion, succès récompensés par la remise d'un prix en espèces qui doit, dicit la syndique Isabelle Hautier, mettre un peu de beurre dans les épinards de Mike, qui n'a pourtant rien de Popeye! La Villageoise, fanfare de Penthaz que dirige M. Röthlisberger, a également participé à la manifestation qui réunissait, outre la famille du champion – tous pratiquants de judo – son entraîneur japonais, maître Hiroshi Katanishi, ainsi que les amis et connaissances du héros de la soirée, venus en nombre dans le public.

Les orateurs ont mis l'accent sur l'immense tra-

vail et la persévérance qu'il a fallu à Mike pour évoluer au niveau mondial alors que son entraîneur l'a félicité pour son courage lors du Championnat suisse où il a dû affronter ses adversaires, fatigué et blessé, sans que cela ne l'empêche de gravir à nouveau la plus haute marche du podium! Quand de nombreux jeunes défraient aujourd'hui les faits divers par des actes illégaux et imbéciles, que ce soit sur la route ou ailleurs, Mike donne la preuve qu'il existe une autre jeunesse, exemplaire de courage, d'efforts librement consentis et qui n'a pas peur de s'engager à fond pour décrocher la lune, même si celle-ci semble inaccessible!

Au terme de cette agréable partie officielle, le public était ensuite invité à prendre un verre et quelques gourmandises juste à côté, afin de mieux connaître ce sport et cet adepte qui fait honneur aux couleurs villageoises ici et aux quatre coins du monde. Bravo à Penthaz pour le soutien qu'elle apporte à un jeune compétiteur du cru qui, bien qu'étant à l'aube de sa carrière, jouit déjà d'un impressionnant palmarès. Il ne reste qu'à souhaiter à Mike Chavanne d'autres réussites dans sa vie personnelle et de sportif d'élite qui brille actuellement au firmament du judo mondial. Toutes nos félicitations, Mike, et que l'esprit du samouraï t'accompagne!

Ch. Dutoit



C'est un Mike Chavanne souriant qui reçoit son enveloppe des mains de la syndique Isabelle Hautier.